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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 90 стр., 36 табл., 15 рис., 58 источников, 45 прил.
СОЦИАЛЬНОЕ СТРАХОВАНИЕ, ПЕНСИОННОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ, ФОНД 

СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ НАСЕЛЕНИЯ, ПЕРСОНИФИЦИРОВАННЫЙ УЧЕТ, 
СТРАХОВЫЕ ВЗНОСЫ, РАСЧЕТЫ, АНАЛИЗ.

Объект исследования: финансово-хозяйственная деятельность ОАО
’’Птицефабрика ’’Дружба”.

Предметом исследования является методология бухгалтерского учета и 
расчетов по социальному страхованию и обеспечению, методика их анализа и 
направления совершенствования.

Целью данной дипломной работы является изучение методики ведения 
бухгалтерского учета и анализ состояния расчетов по социальному страхованию и 
обеспечению, а также разработка мероприятий по совершенствованию 
бухгалтерского учета и анализа расчетов по социальному страхованию и 
обеспечению в ОАО ’’Птицефабрика ”Дружба“.

Для достижения поставленной цели необходимо решить следующие задачи: 
рассмотрение теоретических аспектов бухгалтерского учёта и анализа расчетов по 
социальному страхованию и обеспечению; изучение действующей методики 
ведения бухгалтерского учета, а также выявление направления совершенствования 
учета расчетов по социальному страхованию и обеспечению; изучение методики и 
методологии анализа, а также разработка мероприятий по оптимизации расчетов 
по социальному страхованию и обеспечению.

Результатами исследования явились разработка рекомендаций по 
совершенствованию бухгалтерского учета и оптимизации расчетов по 
социальному страхованию и обеспечению.

В ходе выполнения работы использовались такие общенаучные методы 
исследования, как сравнение, сопоставление, анализ и синтез, индукция и 
дедукция, горизонтальный, вертикальный, факторный, графический анализ.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.



SUMMARY

Course work: 90 pages, 36 tables, 15 figures, 58 sources, 45 app.
SOCIAL INSURANCE, PENSION PROVISION, SOCIAL PROTECTION 

FUND OF THE POPULATION, PERSONALIZED ACCOUNTING, INSURANCE 
PREMIUM, CALCULATIONS, ANALYSIS.

Object of research: financial and economic activities of JSC ’’Poultry Farm” 
Druzhba”.

The subject of the study is the methodology of accounting and calculations for 
social insurance and security, the methodology for their analysis and areas for 
improvement.

The риф os e o f this thesis is to study accounting methods and analyze the state of 
social insurance and security payments, as well as develop measures to improve 
accounting and analyze social insurance and security payments in JSC ’’Poultry Farm” 
Druzhba”.

To achieve this goal, it is necessary to solve the following tasks: consideration of 
the theoretical aspects of accounting and analysis of payments for social insurance and 
security; studying the current accounting methodology, as well as identifying ways to 
improve accounting for social insurance and security payments; study of the methodology 
and methodology of analysis, as well as the development of measures to optimize the 
calculations for social insurance and security.

The results o f the study were the development of recommendations for improving 
accounting and optimizing payments for social insurance and security.

In the course of the work, such general scientific research methods as comparison, 
comparison, analysis and synthesis, induction and deduction, horizontal, vertical, 
factorial, graphical analysis were used.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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